

米

ニュートンの

りんご



学校だより No.7
令和6年10月25日
大館市立上川沿小学校

がんばったね学習発表会 「レッツトライ! ~笑顔と元気の幕が上がる~」

10月6日(日)に行われた学習発表会には、たくさんの方々にご来場いただきどうもありがとうございました。子どもたちは短い練習時間の中でしたが、セリフを暗記したり、動きを考えたりしながら本番に向けて練習を重ねて来ましたが、少し緊張気味の子もいましたが、学習発表会のテーマ「レッツトライ!! ~笑顔と元気の幕が上がる~」に向かって一生懸命に発表していました。子どもたちのがんばりに心から拍手を送りたいと思います。



117人の声が響いた全校合唱「秋田県民歌」「夢見るジャンプ」

各学年のPTA役員の皆様には、「バザー」や「お楽しみくじ」の運営をしていただき、子どもたちへのご褒美になったと感謝しております。準備から片付けまで、本当にありがとうございました。



1年生の劇「くじらぐも」



2年生の表現「スイミー」



3年生の表現「われら9才!

未来へジャンプアップ!



4年生の表現「上小オリンピック アップる四輪」



5年生の表現「パワーアップ探検隊! 秋田の誇りを再発見!」



6年生の劇「不言色の蜚」



ダンスクラブ「Shining girls」



○バザー売上金は
¥17,010円でした。
このお金は、子どもたちの
教育活動のために大切に
使わせていただきます。
たくさんのご協力、どうも
ありがとうございました。

◆5年生 みんなで協力して稲刈りをしたよ!◆

～渋谷の小学生との交流も～

10月11日(金)5年生が稲刈り体験を行いました。5月末の田植えのときと同様、JA、地域・保護者の方々の協力を得て作業を行いました。鎌で刈り取る苗の「ザクッ」という心地よい音とともに、少しずつ前進。約1時間ほどで田んぼ1枚分の刈り取りをすることができました。

この日は、渋谷区の小学5年生19名が上川沿小学校に本校。自己紹介したり、給食を食べたりしながら交流した後、一緒に稲刈りを行いました。渋谷区の子どもたちは、小学校の給食に大館産のお米が使われていると聞き、驚いた様子でした。

晴天に恵まれ、心地よい汗をかいた子どもたち。このあと精米され、上川沿公民館で行われるふるさと文化祭で販売予定です。お忙しい中、ご協力いただきました皆様に、感謝申し上げます。



◆大館・北秋田PTA連合会功労者表彰◆

今年度の大館・北秋田PTA連合会功労者表彰に、本校PTA副会長の金沢友美さん(6年龍翔)、監査の畠山美樹子さん(6年颯弥)の二人が選出されました。お二人は9月23日(月)中央公民館で行われた表彰式に出席し、表彰状をいただきました。

これまでのPTA活動の活性化にご尽力いただき、心より感謝申し上げます。

上小っ子のがんばり

●第13回とつと駅伝・ロードレース大会(9/29 米代川河川公園)

【ロードレース】男子 6年1位 山畠 琉生、3位 藤原 壮志

女子 2年5位 根本 玲奈、5年5位 長田 明花

●第70回読書感想文コンクール(9/24)

【入選】5年 櫻庭 一貴「王子とこじき」を読んで

【佳作】3年 築館 将希「ポケモンをつくった男 田尻智」を読んで

●第56回大館地区発明工夫展(9/27)

【特賞】大館ロータリークラブ会長賞 5年 小林 天音「のびるゴミ箱」

【奨励賞】3年 佐々木萌々果 5年 市川 朔真 6年 川岸 賢史

6年 畠山 颯弥



【11月の主な行事予定】

1日(金) 安全日、登校指導、ハートデー、 全国小学校キャリア教育研究協議会	11日(月) 委員会
2日(土) 開校記念日(145回目)	12日(火) 新入生体験入学(第一中)
3日(日) 文化の日	18日(月) クラブ
4日(月) 振替休日	22日(金) 研究会、全校5時間授業
5日(火) 球根植え、全校5時間授業	23日(土) 勤労感謝の日
7日(木) 避難訓練(火災)	25日(月) 委員会、清掃場所変更
8日(金) 全校朝会	27日(水) 手洗い指導(1、2年)
10日(日) ふるさと文化祭(上川沿公民館)	30日(土) 上小教育の日、2学期末PTA

11/2は本校145回目の開校記念日です。本校は明治12年に山館にある民家を借り「扇田小学校餌館分校」としてスタートしました。その後、校名を変更しながら昭和22年に上川沿小学校になりました。歴史ある上川沿小学校。先輩たちが築き上げてきた伝統を誇りに、さらなる飛躍を目指して前進していきたいと思ひます。